

Pressemitteilung

VPU-Vorstand stellt sich neu auf

Irene Maier zur neuen Vorsitzenden des VPU e.V. gewählt

Berlin, 26. Mai 2009 – Der Verband der PflegedirektorInnen der Universitätskliniken (VPU) e.V. hat seit dem 15. Mai 2009 einen neuen Vorstand. Zur neuen Vorstandsvorsitzenden wählten die Mitglieder des VPU Irene Maier, im Vorstand bisher verantwortlich für die Bereiche Kommunikation und Marketing.

Mit Hedwig François-Kettner, Pflegedirektorin der Charité Universitätsmedizin Berlin, und Iris Meyenburg-Altward, Geschäftsführerin für Krankenpflege der Medizinischen Hochschule Hannover und Leiterin der OTA Schule, wurden zwei neue Mitglieder in den Vorstand berufen. Michael Rentmeister, Pflegedirektor am Universitätsklinikum Münster, wurde in seinem Amt als Vorstandsmitglied bestätigt.

Ingrid Horn kandidierte nicht erneut für den Vorstand, denn sie wechselt ebenso wie die langjährige Vorstandsvorsitzende, Ricarda Klein, in den Ruhestand. Frau Klein bleibt der Führungsriege des VPU jedoch erhalten: Sie wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig zur neuen Geschäftsführerin des Verbandes ernannt. Ihr neues Amt nimmt sie zum 1. Dezember 2009 auf.

„Ich bin sicher, dass wir den Anliegen der Pflege und vor allem der Pflegenden auch in der neuen Zusammensetzung erfolgreich Gehör verschaffen werden“, zeigt sich die neue Vorstandsvorsitzende Irene Maier engagiert. Der neue Vorstand des VPU trifft am 1. und 2. Juli 2009 zu einer konstituierenden Klausurtagung zusammen, um die inhaltlichen Schwerpunkte der gemeinsamen Arbeit festzulegen.

Über den VPU

Seit Gründung im Jahr 1995 nimmt der Verband der PflegedirektorInnen der Universitätsklinika Deutschlands e.V., kurz VPU, engagiert die Interessen seiner Verbandsmitglieder auf allen Gebieten der ambulanten und stationären Krankenversorgung, der Prävention, Gesundheitsförderung, Rehabilitation und Nachsorge wahr. Die Ressorts Öffentlichkeitsarbeit, Bildung, Personal und Management betreuen innerhalb des Verbands verschiedene Projekte. Dem VPU gehören derzeit PflegedirektorInnen von 32 Universitätskliniken mit insgesamt ca. 60.000 Beschäftigten in Pflegeberufen an. Der VPU setzt sich verstärkt für die Positionierung und Wahrnehmung der Bedeutung professioneller Pflege in Universitätskliniken sowie für ein effektives und effizientes Patientenmanagement ein. Der Verband arbeitet im Rahmen seines starken berufspolitischen Engagements in verschiedenen Gremien und Diskussionsrunden an einer nachhaltigen Imagebildung beziehungsweise Schärfung des Profils der Pflege mit.

Mehr Infos unter www.vpu-online.de

Herausgeber **VPU e.V.**

Alt-Moabit 96
10559 Berlin
Tel. 030/13 89 57-61
Fax. 030/13 89 57-56
E-Mail: info@vpu-online.de

Pressekontakt

MCG Healthcare Relations GmbH

Anika Brey/Tim Wallentin
Mörsenbroicher Weg 200
40470 Düsseldorf
Tel. 0211/583357-511
Fax. 0211/583357-509
E-Mail: anika.brey@mcg-hr.de